## 27本論

<u>まず、</u>第1に沖縄は暖かいです。4月から11月くらいまで、1年の中の8か月くらい泳げます。泳げない月でも、半そででもいける時があるくらい暖かいです。暖かいとリラックスできますし、風邪もひきにくいです。沖縄の人も暖かく、「なんくるないさー(なんでもないさ)」とリラックスしています。

第2に、沖縄は食べ物が豊富です。有名なソーキそばをはじめ、ゴーヤチャンプルー、イカ墨汁、奥武島の天ぷらなどがあります。お刺身も、イラブチャー(青色)、グルクン(赤色)、そのほか、ミーバイ、海ブドウ、ウチワエビなど、エキゾチックで美味しいお刺身のてんこ盛りです。また、おやつにはサーターアンダギー。出来立てが美味しいですよ。さらに、豆腐ようって知っていますか。豆腐が以下の塩辛みたいなものに入ってとても美味しいのです。

<u>最後に、</u>やはり沖縄といえば海です。私は、本島の南端の奥武島(おうじま)というところによく行きますが、サンゴが美しく、エンゼルフィッシュ、クマノミ(ニモ)、カゴカキダイ(黄色と白の横縞)、ブダイ(イラブチャー、青くてコブのある魚)、水色と赤の縞が目の横に入ってきれいなキューセン、まっ黄色なニセネッタイスズメダイ、そのほか、色とりどりのチョウチョウウオがいます。海岸にはヤドカリがたくさんいて、こぶしくらいのおおきなものもいます。砂浜がきれいで、昔はウミガメが産卵にきたそうです。

以上、暖かいこと、食べ物が美味しいこと、そして海がきれいなことから、旅行にいくなら北海道よりも沖縄であることを主張しました。世界有数の美しい海を持つ、沖縄。4月から11月まで、長期間にわたって泳げる沖縄できれいなサンゴとお魚たちと戯れ、昼や夜には美味しい沖縄料理を堪能すれば、リラックスして日ごろの疲れも吹っ飛ぶこと間違えなしですよ。